

Las elecciones del domingo, a debate por los universitarios - Información - 15/12/2015

Las elecciones del domingo, a debate por los universitarios



REDACCIÓN

■ El Club INFORMACIÓN acogió ayer un debate a cargo de estudiantes universitarios apenas dos horas antes del «cara a cara» entre el popular Mariano Rajoy el socialista Pedro Sánchez, en ambos casos con la vista puesta en la trascendental cita del próximo domingo, con las elecciones generales. El debate en el Club INFORMACIÓN estuvo organizado por Asociación Círculo de Estudiantes, surgido a partir de la Plataforma de Afectados por la Extinción de Planes de Estudios en la

Universidad de Alicante (PAE-PEUA). En la tarde de ayer, representantes del alumnado debatieron en tono electoral, con un reloj sobre una pantalla que marcaba los tiempos de los participantes.

La importancia de los nuevos electores ante el próximo 20 de diciembre, que no han votado hasta la fecha en una cita a nivel nacional y que están más que activos en las redes sociales, fue uno de los asuntos que estuvo sobre la mesa. También se habló de educación, empleo, entre otros temas, y de asuntos de actualidad como la politización en la universidad o la autonomía de las universidades o las recientes luchas de los alumnos en las universidades.



Imagen de los participantes instantes antes del inicio del debate de ayer en el Club INFORMACIÓN. PILAR CORTÉS